

# Langfristige Raumentwicklungsstrategie für den Kanton Zürich



**Der Regierungsrat des Kantons Zürich legt eine langfristige Raumentwicklungsstrategie vor, um die anstehenden Herausforderungen zu bewältigen. EBP hat den Kanton bei der Erarbeitung unterstützt.**

«Wie können wir das Bevölkerungs- und Wirtschaftswachstum nutzen, um die hohe Standort- und Lebensqualität, die den Kanton Zürich heute auszeichnet, weiterzuentwickeln?» Diese Frage stellt sich angesichts des anhaltenden Bevölkerungs- und Wirtschaftswachstums des Kantons Zürich. Eine langfristig koordinierte Raumentwicklung ist dazu zentral. Deshalb hat der Regierungsrat eine langfristige Raumentwicklungsstrategie (LaRES) erarbeitet, die sich mit dieser Schlüsselfrage beschäftigt.

Im Sinne eines Kompasses zeigt die Strategie die Richtung für das kantonale Handeln auf, damit auch künftige Generationen von den Qualitäten, der Vielfalt und den Besonderheiten des Kantons profitieren können. Der Regierungsrat richtet mit der LaRES die raumwirksamen Tätigkeiten innerhalb der kantonalen Verwaltung directions- und amtsübergreifend auf gemeinsame Ziele aus. Anhand von sieben thematischen Strategien zeigt die Strategie, wie den künftigen Herausforderungen im Kanton Zürich begegnet wird. Thematische Studien vertiefen besondere Herausforderungen, z.B. in der Landwirtschaft, der Logistik oder im Verkehr.

EBP hat die Erarbeitung der langfristigen Raumentwicklungsstrategie begleitet. Einerseits unterstützten wir die inhaltliche und redaktionelle Erarbeitung der Strategie.

## Auftraggeber

Kanton Zürich, Baudirektion

## Fakten

Zeitraum 2012 - 2015

Projektland Schweiz

## Ansprechpersonen

Lukas Beck  
[lukas.beck@ebp.ch](mailto:lukas.beck@ebp.ch)

Dr. Christof Abegg  
[christof.abegg@ebp.ch](mailto:christof.abegg@ebp.ch)

Andererseits haben wir auch den direktionsübergreifenden Entwicklungsprozess und die Erarbeitung verschiedener thematischer Studien konzipiert und betreut.